

Am Mittwoch, dem 23.12.2009 fand im Musikheim in Hofarnsdorf die Kinderweihnachtsfeier statt. Alle Kinder, die über den Musikverein Arnsdorf ausgebildet werden und die bei den Blockflöten oder Jungbläser dabei sind, spielen den Eltern und Großeltern die eingelernten Weihnachtslieder vor. Bereits bei der Begrüßung versucht Bernhard den Eltern klarzumachen, dass ein Erfolg beim Musizieren nur mit konsequentem Üben erreichbar ist.

Er erklärt, dass die Leistungen bei den Jungbläsern und im Einzelunterricht nicht mehr die Gleichen sind wie früher und um das wieder zu verbessern, sollen die Eltern sich von den Kindern sowohl die Jungbläserstücke als auch die Etüden vorspielen lassen.

Beim Vorspielen der Weihnachtslieder spielen die Kinder zwar sehr brav, doch ein paar musikalische Fehler untermauern Bernhards Worte.

Zum Abschluss singen dann noch alle Kinder und die Eltern und Großeltern das "Stille Nacht, heilige Nacht" Lied. Die Kinderweihnachtsfeier ist immer ein schöner Abschluss und ein stimmungsvoller Nachmittag.